

Ehrung für Eva-Maria Auer



Ihr vielfältiges ehrenamtliches Engagement begann vor 30 Jahren mit der Organisation von Kinderfesten. Seit 1982 setzte sie sich im In- und Ausland erfolgreich für den Volkstanz und das Trachtenwesen ein. Sie leitet nicht nur die von ihr gegründete Volkstanzgruppe im "Historischen Verein der Pfalz", sondern organisiert auch die Auftritte anderer Gruppen. Zudem ist sie Leiterin einer Frauen- und Skigymnastikgruppe, wirkt im kirchlichen Bereich und kümmert sich um ausländische Studierende während ihres Aufbaustudiums. Neben diesem zeitintensiven Engagement betreut sie ihre taubstumme Schwester, wofür sie u. a. an Lehrgängen für die Arbeit mit Gehörlosen teilgenommen hat.

Bundespräsident Horst Köhler zeichnete am 8. Dezember 2006 aus Anlass des Tages des Ehrenamtes verdiente Bürgerinnen und Bürger mit dem Verdienstorden der Bundesrepublik Deutschland aus, unter anderem auch Eva-Maria Auer aus Mutterstadt.

(Amtsblattbericht vom 21.12.2006)